



1. Helfer aus Dammbach im Überschwemmungsgebiet



Verschiedene Personen aus Dammbach und der VG waren zum Helfen in die von den Überschwemmungen betroffenen Gebiete gereist. Ein herzliches Dankeschön an alle, die an diesen Aktionen teilgenommen haben!





2. Neue Verkehrszeichen im Dammbachtal

Wie im letzten Newsletter bereits angekündigt, wurden am 17.08.21 die Tempo-30-Schilder im Ortsteil Wintersbach installiert. Ein toller Erfolg des Verkehrsteams! Wenn die Testphase von einem Jahr positiv verläuft, können die nächsten Schritte für die gesamte Ortsdurchfahrt in Angriff genommen werden.

3. Wilde Müllkippe



Im Ortsteil Krausenbach wurde eine wilde Müllkippe entdeckt. Bei der Ablagerung der Abfälle handelt es sich um einen Verstoß gegen §



28 Abs. 1 KrWG, was eine Ordnungswidrigkeit darstellt, die mit einer Geldbuße von bis zu 100.000 Euro geahndet werden kann. Daneben kommen noch Verstöße gegen das Naturschutzrecht in Betracht. Sollte ein Verursacher

ermittelt werden können, werden wir auf jeden Fall die Polizei einschalten und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren einleiten.

4. Verabschiedung Frau Krausert

Frau Krausert wurde zum Ende des Schuljahres verabschiedet, da sie an eine Schule in Wohnortnähe wechseln wird. Wir sagen vielen Dank für die geleistete Arbeit und wünschen viel Erfolg bei den neuen Aufgaben. Bis die Stelle der Schulleitung neu besetzt sein wird, übernimmt Herr Mütze von der Grund- und Mittelschule Heimbuchenthal die Leitung der Schule. Da auch noch zwei weitere Lehrerinnen versetzt wurden, waren einige Stellen an unserer Grundschule frei. Glücklicherweise konnten alle Stellen besetzt werden, sodass jede Klasse versorgt ist.





5. Untersuchung Trinkwasserquelle

Im Rahmen der Ertüchtigung unserer Wasserversorgung wurde zuletzt eine Quelluntersuchung durchgeführt. Hierbei soll geklärt werden, ob die Quellen sanierungsbedürftig sind. Eventuell könnte auch die Schüttung der Quellen durch eine Sanierung erhöht werden. Ergebnisse der Untersuchung stehen noch aus.



6. Bayerischer Innovationspreis Ehrenamt

Unter dem Motto „Ehrenamt – damit gewinnen wir alle“ veranstaltet das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales einen Wettbewerb. Gesucht werden Personen, Initiativen und Organisationen, die gute Ideen rund um das Thema Ehrenamt kreativ aufgreifen und umsetzen. Dabei ist es egal, ob die Idee nur auf dem Papier steht oder bereits als Projekt auf den Weg gebracht wurde.

Das Ehrenamt ist auch in Dammbach ein sehr wichtiger Bestandteil in unseren Vereinen, Kirchen oder im Dorfladen. Bestimmt gibt es dort auch Projekte, die an diesem Wettbewerb teilnehmen können.

Quelle und weitere Infos unter: [Bayerischer Innovationspreis Ehrenamt \(bayern.de\)](https://www.bayern.de/ehrengeld/ehrengeld-2022/)

Den Flyer findet man unter:

https://www.ehrenamt.bayern.de/imperia/md/content/stmas/stmas_inet/ehrenamt/wettbewerb/flyer_bie2022.pdf

7. Afghanische Familien in der ehemaligen Jugendherberge

Die Gemeinde wurde von der Regierung von Unterfranken darüber informiert, dass demnächst mehrere **Familien** aus Afghanistan in die ehemalige Jugendherberge in der Frühlingsstraße einziehen. Weitere Informationen liegen der Verwaltung hierzu nicht vor. Es wäre schön, wenn das Verbreiten von Gerüchten in diesem Zusammenhang unterlassen wird. **Es kommen weder 20 alleinstehende Männer noch werden Plätze im Kindergarten für die Familien von der Gemeinde reserviert!**



8. Bauhof

8.1 Neuer Traktor für den Bauhof



Im Bauhof ist der neu angeschaffte Traktor angekommen.

8.2 Unkrautbürste aus Eschau

Der Markt Eschau hat uns mit seiner Unkrautbürste einige Rinnsteine von Unkraut und Wildwuchs befreit. Ein herzliches Dankeschön dafür.



9. Fußballtor am Bike-Parcour

Auf Anregung von Jugendlichen wurde das noch im Bauhof eingelagerte Fußballtor am Bike-Parcour aufgestellt.

10. Urlaub

Vom 05.09.21 bis zum 19.09.21 befinde ich mich im Urlaub. In dieser Zeit werde ich vom 2. Bürgermeister, Rigobert Amrhein, vertreten.





11. Feuerwehr Dammbach

Am 07.08.21 haben sage und schreibe acht neue Feuerwehrfrauen und -männer ihre Zwischenprüfung der MTA erfolgreich abgelegt. Herzlichen Glückwunsch zur bestandenen Prüfung! Weitere Bilder und Infos unter <https://www.facebook.com/KFVAB/> oder <https://www.facebook.com/Feuerwehr-Dammbach-120255664711164/>.



12. Kontakt

Telefon: 06092/942125

Mail: waltraud.amrhein@vgem-mespelbrunn.bayern.de

Sprechstunde: Dienstags, 8 bis 10 Uhr im Rathaus in Dammbach

Sie wollen eine Mail an **alle Gemeinderäte** senden? Dann benutzen Sie einfach folgende Email-Adresse: Gemeinderat-Dammbach@vgem-mespelbrunn.bayern.de

Alle Newsletter finden Sie auch im Internet unter: <https://dammbach-aktuell.de/>

Freundliche Grüße,

Eure Bürgermeisterin Waltraud Amrhein